12-11-24





La Jucopo en San Lázaro se reúne con Omar García para hablar de seguridad en el país

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Frente a la violencia en varios estados del país, como las más recientes de este fin de semana, el secretario de Seguridad del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, se reunió con líderes de la **Cámara de Diputados**.

El tema era obligado, pero prefirió no hablar, según el líder de Morena, **Ricardo Monreal**, el responsable de la seguridad afirmó que el país está controlado. "No hay violencia desbordada, él está controlando el país y sabemos, tenemos conocimiento de cómo están actuando los grupos de la delincuencia y criminales", reiteró el presidente de la Jucopo.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8719?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8719&authkey=!ALII17J_WPoOnel&ithint=v ideo&e=WIhN4Y